



Sucre

## Rwanda : le groupe Rai installera bientôt une plantation de cannes à sucre de 8 000 hectares

[Commentaires](#) 0 - lundi, 30 janvier 2017 13:47

(Agence Ecofin) - Le conglomérat industriel Rai group devrait prochainement à la signature d'un accord avec le gouvernement rwandais, portant sur la mise en place d'une plantation de cannes à sucre de 8 000 hectares, afin de satisfaire la demande nationale en sucre. C'est ce qu'a confié François Kanimba (photo), le ministre rwandais du commerce et de l'industrie au *Rwanda today*.

Cette plantation nécessitera un investissement de 300 millions \$, et sera localisée dans le district de Kayonza, dans l'Est du pays.

En choisissant de se déployer dans le secteur sucrier rwandais, le groupe Rai espère ainsi talonner le groupe Madhvani, l'un des leaders est-africains du sucre et propriétaire de la compagnie Kabuye sugar. Celle-ci représente la seule usine de production de sucre du Rwanda et permet de satisfaire 30% des besoins en sucre du pays, d'après les données du Rwanda Development Board.

Pour rappel, la consommation annuelle de sucre du Rwanda s'élève à 100 000 tonnes.

**Espoir Olodo**